



Mitfahrzentrale MiFaZ baut Präsenz im Netz aus

Die MiFaZ geht mit der Zeit und hat sich seit Anfang des Jahres auch im web2.0 breit aufgestellt. Ob eine Fan-Seite auf Facebook, einen eigenen Blog oder viele Informationen auf der MiFaZ-Startseite - User können sich umfassend über die MiFaZ informieren.

Auch dem Thema Widget hat sich die MiFaZ angenommen. Ab sofort können Betreiber einer Internetseite kostenfrei ein Widget auf die eigene Seite setzen. Das bedeutet, Nutzer können durch die Einbindung auf jeder beliebigen Seite direkt ihren Start- und Zielort eingeben und nach Fahrgemeinschaften suchen. Mehr Informationen finden Interessierte unter www.mifaz.de/partnerprogramm .

Daneben gibt es im Bereich der Alternativen zu Fahrgemeinschaften Verbesserungen. Wird keine passende Fahrgemeinschaft gefunden, bietet die MiFaZ die Verbindung zum ÖPNV, also zum Öffentlichen Personennahverkehr, an. MiFaZ unterstützt schon seit längerem die Anzeige der Verbindungen mit der Deutschen Bahn – neu ist nun auch die Einbindung regionaler Verkehrsbetriebe in den Regionen unserer Kunden. Somit wird dem Nutzer ein lokal angepasster und für Pendler optimierter Service angeboten.

Neben den technischen Neuerungen entwickelt und vergrößert sich der Partnerstamm der MiFaZ stetig weiter. Aktuell sind neun Städte und Landkreise in der Europäischen Metropolregion Nürnberg der MiFaZ beigetreten, deren Laufzeit am 01. Juni 2010 startet. Weitere Städte und Landkreise werden folgen.

Kontakt:

MiFaZ

Susanne Strasser

info@mifaz.de

www.mifaz.de